

La troisième "partie se composera de traits remarquables de l'histoire ecclésiastique du Canada, de documens qui y auront rapport, d'extraits à l'avantage des mœurs, &c. Outre les avantages qui tiennent aux idées religieuses, disent ici joliment les éditeurs, le peuple Canadien a encore celui de trouver tous ses souvenirs historiques alliés à sa croyance. C'est la religion qui a créé et qui conserve les mœurs patriarcales de nos honnêtes habitans; on la retrouve dans tous les temps de la colonie, répandant ses bienfaits et ceux de la civilisation au milieu des peuplades sauvages et sous le chaume des premiers colons, au fond des déserts les plus reculés et dans la rustique habitation du cultivateur de nos jours."

LE COIN DU FEU paraîtra tous les trois mois, en cahiers de 144 à 160 pages in-8vo. proprement brochés. Le prix sera de quatre piastres par année.

Enfin le plan des éditeurs nous semble on ne peut mieux adapté aux circonstances où se trouve notre pays, et nous leur souhaitons bien cordialement tout le succès qu'ils nous paraissent mériter.

RESUME' POLITIQUE.

L'Angleterre n'offre rien de particulier : aucun des changemens dans le ministère annoncés par quelques uns des journaux de Londres n'avait eu lieu aux dernières dates. On disait que Mr. O'Connell avait été élu à Clare.

En France, tout le ministère a été bouleversé, et remplacé par un ministère plus ultra-royaliste que celui de Villèle. Le nouveau cabinet se compose de MM. le prince de Polignac, ministre des affaires étrangères; le général comte Bourmont, ministre de la guerre; le vice-amiral de Rigny, ministre de la marine; le comte de la Bourdonnaye, ministre de l'intérieur; le baron de Montbel, ministre des affaires ecclésiastiques et de l'instruction publique; le comte de Chabrol, ministre des finances.

D'après une lettre de Lisbonne, l'inquisition va être rétablie en Portugal, le décret à ce sujet ayant déjà été présenté à Don Miguel pour son approbation.

Le ministre de la police, réputé trop modéré, a été renvoyé, pour faire place à un homme plus énergique et plus au goût de Don Miguel et de la reine mère.

Il y a eu plusieurs arrêtaions en Catalogne et e. Arragon. Ferdinand était, disait-on, occupé des préparatifs de son nouveau mariage, quoique sa défunte épouse ne fût pas encore inhumée.